
    Le féminin des adjectifs qualificatifs 
POUR BIEN ECRIRE UN ADJECTIF , IL FAUT REGARDER LE NOM QU’IL ACCOMPAGNE ! 

>Pour faire le féminin, le plus souvent, on met un ……… ex :  un garçon patient, une fille patient…  

un rat gris, une souris gris… 

>Autres règles : on change la lettre finale ou on la double. 

 

double consonne + …… 

bon �                                gros � 

cruel � 

le –f devient ……… naïf � 

Le –x devient –……. 

ou –……… 

ou –……… 

joyeux � 

doux � 

roux � 

Le –et devient -……………. 

Ou -……………… 

discret � 

coquet � 

Le –er devient ………. entier � 

 

>Certains adjectifs se terminent de façon très différente au masculin et au féminin : 

vieux �   beau �   frais � 

blanc �   public �   fou � 
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